

Repúblicas de Donetsk y Lugansk suscriben decreto ruso



Denis Pushilin(I) y Leonid Pásechnik(D), líderes de las Repúblicas Populares de Donetsk (RPD) y Lugansk, respectivamente.

Moscú, 21 feb (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó hoy los decretos sobre el reconocimiento de la independencia y la soberanía de las Repúblicas Populares de Donetsk (RPD) y Lugansk (RPL), junto a los líderes de esos territorios de Donbass.

Los documentos fueron rubricados por el jefe de la RPD, Denis Pushilin, y de la RPL, Leonid Pásechnik, quienes también firmaron los Tratados de Amistad, Cooperación y Asistencia Mutua. “Los felicito”, concluyó Putin, dirigiéndose a ellos.

La ceremonia tuvo lugar en el Kremlin, donde antes el primer mandatario intervino en transmisión televisiva en vivo y se reunió el Consejo de Seguridad de Rusia, cuyos integrantes manifestaron su apoyo a esa decisión.

El presidente del Comité de Relaciones Internacionales de la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento), Leonid Slutski, manifestó que reconocer la independencia de esos territorios era el único paso posible para Rusia, teniendo en cuenta cómo se agravó la situación de la región de Donbass.

El diputado llamó la atención también sobre la falta de voluntad de Kiev para aplicar los acuerdos de Minsk y la orientación de las autoridades ucranianas hacia una solución militar del conflicto.

“Estamos salvando a nuestros conciudadanos del genocidio, de la destrucción física. Este es un momento verdaderamente histórico”, afirmó.

En su intervención ante el Consejo de Seguridad de Rusia, el ministro de Defensa, Serguéi Shoigú, declaró que las palabras del presidente ucraniano, Vladímir Zelensky, sobre el deseo de devolver el estatuto de país nuclear son extremadamente peligrosas.

El titular advirtió que después de ser parte de la Unión Soviética durante años, Ucrania posee cualidades para crear tales armas. “Tienen el equipo, la tecnología y a los especialistas que, en mi opinión, tienen mucho más posibilidades en el ámbito nuclear que Irán o Corea del Norte”, dijo.

Recordó que en los documentos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Rusia es declarada de manera oficial y directa como la principal amenaza para la seguridad euroatlántica.

Alertó que las propuestas rusas para un diálogo igualitario sobre temas fundamentales de seguridad quedaron sin respuesta por parte de Estados Unidos y de la OTAN, por lo que el país tiene todo el derecho a tomar medidas de respuesta para garantizar su propia seguridad. “Eso es exactamente lo que haremos”, enfatizó Putin. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286944-republicas-de-donetsk-y-lugansk-suscriben-decreto-ruso>



Radio Habana Cuba